

“Dios de Abraham... Dios de Israel” Despertando a Israel con el Poder de Dios

Israel, la tierra en la que nació Jesús, el pueblo escogido por Dios. El Dr. Jaerock Lee y el equipo misionero de la Iglesia Central Manmin fueron hasta Israel y realizaron el Festival Multi-cultural Internacional 2009, con el fin de despertar a aquellos que, en un estado de adormecimiento espiritual, esperaban a su Mesías. Mientras testifican de su sanidad, los asistentes se entusiasmaron, se regocijaron y aclamaron las grandes actuaciones, así como la Palabra de Verdad que enseña que Jesucristo es el Salvador.



Dr. Jaerock Lee estrechando manos con personajes extranjeros muy distinguidos.



Presentación de la danza de abanicos con el cántico "Jerusalén de Oro".



Veinte y seis libros del Dr. Jaerock Lee traducidos a varios idiomas estuvieron a la venta en el stand.



Johnny Kim, Director de Manmin TV, en una presentación en Canal 1.



El Festival Multi-cultural Internacional 2009 fue cubierto por los principales medios de comunicación.



"Rodney Israel", ceremonia de inauguración de RBN, la primera estación de radiodifusión cristiana en Israel, de la que el Dr. Jaerock Lee fue nombrado Presidente Honorario.



Mujer conmovida profundamente tras haber sido sanada de dolor del cuello.



Un hombre se puso de rodillas por primera vez después de 19 años.



Tanya (30 años) sanada de discapacidad para caminar, y Dalladam (53 años) sanado de dolor de hombro.



Mediang (48 años) despojándose de su bastón y glorificando a Dios.



Grupo de alabanza israelí



Mira (63 años) testificando tras levantarse de su silla de ruedas.



Un participante judío escuchando el mensaje. Junto a su niño, recibiendo la oración.



Marisa se regocija luego de haber sido sanada de varias enfermedades, incluyendo hepatitis C.



El grupo de artes escénicas alabando al Señor en cinco idiomas: inglés, francés, ruso, hebreo, y lingala.

Noticias Manmin

www.manmin.org

• Cuerpo de la Publicación: Iglesia Central Manmin • Publicado por: Jaerock Lee • Editor: Geumsun Vin • #235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea • TEL: 82-2-818-7041, 47 • Fax: 82-2-818-7048 DOMINGO, 11 DE OCTUBRE DE 2009, Número 55.

“¡Sólo Jesucristo es el Mesías!”, es el mensaje que proclamó el Dr. Jaerock Lee durante el Festival Multi-cultural Internacional 2009 transmitido a 220 naciones



Después de la oración por los enfermos hecha por el Dr. Jaerock Lee, las personas que fueron sanadas de parálisis infantil, mala visión, cáncer, artritis, disco, etc. se acercaron al altar para dar sus testimonios.

Los días 6 y 7 de septiembre se llevó a cabo el Festival Multi-cultural Internacional con el auspicio del Foro Cristal (Crystal Forum), la Asociación de Pastores Israelíes, establecida para el crecimiento de las iglesias de Israel y la reunión de los pastores en el Centro Internacional de Convenciones ubicado en el corazón de Jerusalén. El Festival se realizó bajo el lema de "DIOS ES GRANDE" y al mismo asistieron Israelíes y personas de 36 países distintos del mundo entero. El 6 de septiembre, en el primer día de la cruzada, el Dr. Jaerock Lee predicó acerca de "Dios el Creador", y en el segundo día predicó un mensaje titulado "¿Por qué es Jesús el único Salvador? Inmediatamente después del mensaje, el Dr. Jaerock Lee hizo una oración por los enfermos y muchas personas que recibieron sanidad llegaron hasta el altar para testificar.

El Festival se transmitió en vivo a 220 naciones alrededor del mundo, en 8 idiomas diferentes, a través de 33 organismos de radio difusión, entre ellos DayStar de los Estados Unidos, TBN de Rusia, Enlace, CNL, Digital Congo, GCN, Miracle TV, y Heaven TV 7.

Servicio de Dedicación 2009

Dedicación de ochenta y nueve personas quienes hacen un compromiso de "llegar a ser buenos obreros con corazón sincero".

El 20 de septiembre a las 15:00 se realizó el Servicio de Dedicación de Pastores, Ancianos, y Diaconisas Principales en el santuario principal durante el Servicio Domínical Vespertino. El Dr. Jaerock Lee predicó un mensaje titulado "Un Corazón Sincero" (Hebreos 10:22); en su mensaje animó a aquellos que estaban siendo dedicados, a que lleguen a ser obreros verdaderos de Dios, en primer lugar por medio de la obediencia a la voluntad de Dios, en segundo lugar no sintiéndose desalentados en medio de cualquier circunstancia, y en tercer lugar amando a Dios con todo el corazón. Les pidió además que adquieran un corazón sincero que agrade a Dios. Este año 89 personas fueron dedicadas; 13 Pastores, 17 Ancianos, y 2 Ancianos Honorarios, quienes recibieron posiciones preciosas de parte de Dios. Tras la inauguración, la Pastora Esther Chung, Ex presidenta de la Universidad de Mujeres de Seúl, predicó un mensaje de congratulación, el Anciano Sangyul Park, Presidente de la Escuela de Posgrado de Interpretación de Asuntos Jurídicos de la Universidad de Kwangwoon, dio el mensaje de recomendación, y la réplica del discurso la realizó la Pastora Sungsook Lee. El Equipo de Misiones Aleluya entonó los cánticos de felicitación, seguidos de un tiempo de ofrendas, la entrega de las placas de dedicación, y la bendición.

Oración del Pañuelo realizada en Tailandia (Bangkai, Chiang Rai, Chiang Mai)

El Servicio del XXV Aniversario de la Iglesia Bangkai en Tailandia (Pastor Principal, Prasert), así como la reunión de Oración del Pañuelo se realizaron con la conferencista Pastor Sunghil Lee. A este evento asistieron Pastores de siete países diferentes, incluyendo Australia, Singapur, India, y Sri Lanka.

La reunión de la Oración del Pañuelo en la Iglesia Namjiam (Pastor Principal, Dumrus) se realizó el día 14, y el día 15 se la llevó a cabo en la Iglesia Manmin Purakan Chai (Pastor Principal, Woraphon) en Chiang Mai. En cada reunión el Pastor Sunghil Lee presentó el DVD "El Poder de Dios", introduciendo así el ministerio de sanidad del Dr. Jaerock Lee antes de predicar su mensaje. Tras su mensaje, él dirigió las reuniones de la Oración del Pañuelo (Hechos 19:11-12). Muchas personas recibieron sanidad de enfermedades tales como artritis, presión arterial, etc., y glorificaron a Dios. Cánticos especiales en el idioma Thai fueron preparados por la Diaconisa Principal Jinhee Kim, y los Cantantes de Cristal fueron muy aclamados por los presentes.

El mensaje predicado en el Festival en Israel

¿Por qué es Jesús el único Salvador?

“Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos”. (Hechos 4:12)

¿Israel es el pueblo escogido por Dios! Él mismo escogió a Israel y ha venido guiando a Su pueblo hasta la actualidad (Deuteronomio 4:31). Ellos han creído en la Única y Absoluta Deidad de Dios y están esperando el cumplimiento de Su promesa de salvación. Pero muchas personas alrededor del mundo creen en Jesucristo, quien vino a este mundo hace 2000 años atrás, como su Salvador. Por lo tanto, pensemos en esto por un momento: Dios formó a Adán y a Eva y les mandó diciendo: "De todo árbol del huerto podrás comer; mas del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que de él comieres, ciertamente morirás" (Génesis 2:17). Desafortunadamente Adán y su esposa Eva fueron tentados por la serpiente y comieron del árbol de la ciencia del bien y del mal; por causa de este incidente, el pecado entró a la humanidad, y debido a esto Adán tuvo que experimentar la muerte. En este contexto la palabra "muerte" no solamente se refiere a una muerte física del cuerpo, sino también a la muerte espiritual, que es la caída en el Infierno. Ya que Jesús cumplió con todos los requisitos para ser el Salvador, Él pudo redimir a la humanidad de sus pecados.

Tercero: El Salvador debía tener poder para salvar a la humanidad de sus pecados. En el reino espiritual, no tener pecado es tener poder. esús no fue un descendiente de Adán, por lo tanto no tenía el pecado original. Mientras creía vivió únicamente de acuerdo a la Palabra de Dios, por eso nunca cometió pecado alguno (Hebreos 7:26, 1 Pedro 2:22).

Cuarto: El Salvador debía tener amor. Jesús existió originalmente en el principio en la forma de Dios, y Él es el Creador y Gobernador del universo y todo lo que hay en él. El que una persona tan santa pudiera asumir el terrible castigo de la crucifixión en lugar de los pecadores, llevando toda la humillación, aflicciones, y desprecio que merecían los pecadores, demuestra que Él tuvo amor. Jamás le hubiera sido posible hacer esto si no hubiera tenido amor. Para poder redimirnos de la maldición de la Ley (Romanos 6:23), Jesús tuvo que llevar sobre Sí mismo la maldición y ser clavado en un madero por nosotros de acuerdo a lo que estaba escrito en la Ley (Gálatas 3:13). Debido a que el perdón se da únicamente por medio del derramamiento de sangre, la cual simboliza la vida (Levítico 17:14, Hebreos 9:22), Jesús derramó Su sangre en nuestro lugar y nosotros recibimos el perdón de los pecados. El Diablo enemigo incitó a gente débil a matar a Jesús, quien no tenía pecado. Pero Jesús venció el poder de la muerte y resucitó debido a que no tenía ningún pecado. El Diablo enemigo quebrantó la Ley espiritual que declara que "la paga del pecado es la muerte" debido a que él instigó la muerte de Jesús, quien no tuvo pecado. Como resultado, el diablo tiene que dejar libres del pecado de la muerte a todos aquellos que aceptan a Jesús como su Salvador (Romanos 5:18). Por lo tanto, aquellos que han llegado a ser uno con el Señor Jesús son justificados y obtienen la vida eterna por medio de la fe en Él. Esta es la promesa de salvación que incluye la cruz (1 Corintios 2:7).



Dr. Jaerock Lee

¿Cuáles son estos requisitos?

Primer: El Salvador debía ser un hombre.

Ya que el pecado entró a través de Adán, el primer hombre, la redención de los pecados también debía ocurrir a través de un hombre (1 Corintios 15:21). Por lo tanto Jesús vino al mundo en forma humana para obtener la redención eterna para toda la humanidad de una vez para siempre (Hebreos 2:27, 9:12).

Segundo: El Salvador no debía ser un descendiente de Adán. Todos los descendientes de Adán son pecadores. Un pecador no puede redimir a otros pecadores de sus pecados. Debido a que Jesús fue concebido por el Espíritu Santo antes de que María, fuera desposada por José, Él nació sin pecado original heredado de un hombre o sus antepasados. Jesús simplemente tomó prestado el vientre de la Virgen María.

El mensaje aquí expuesto es un resumen del mensaje predicado por el Dr. Jaerock Lee en el segundo día del festival (7/9/09).



Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org



Tel: 82-2-818-7334
Fax: 82-2-813-7339
www.manminseminary.org
e-mail: manminseminary2004@yahoo.com



Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
e-mail: wcdnkorea@gmail.com



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbook.com
e-mail: urimbook@hotmail.com

NOTA





Visitantes de 36 países del mundo se concentraron en el mensaje del Dr. Jaerock Lee durante el Festival Multi-cultural Internacion al 2009 llevado a cabo en el ICC (Centro Internacional de Convenciones) en Jerusalén, el corazón de Israel.



El Dr. Jaerock Lee proclamando a Jesucristo como el Mesías en el festival al que asistieron medios de radiodifusión a nivel mundial y personas importantes de Rusia. El mensaje se tradujo desde el altar a los idiomas inglés y ruso, y los asistentes pudieron también escuchar el mensaje en seis idiomas diferentes: hebreo, francés, español, chino, etíopía, y japonés.

¡El Poder de Dios sacude Jerusalén!

Muchos experimentaron milagros bíblicos

El Dr. Frank Wright, Presidente de NRB (Radiodifusoras Religiosas Nacionales); Nestor Colombo, Presidente de GCN; Dr. Mikhail Morgulis, Presidente de Diplomacia Espiritual; Dan Woodding, Representante americano de ANS (Servicio Noticiero ASSIST); Pablo Baskas Enlace, Director de la región Eurasia de ANS; Gerard Uthayakumar del Grupo de Kumar France, Presidente de HolyGod TV; y muchos más estuvieron en el altar esperando el inicio de la cruzada.

A las 18:30 el evento inició con unas palabras de apertura por parte del Pastor Oleg Hazin, Gerente General del Foro Cristal, seguidas por las palabras de Hilik Bar, Ministro de Turismo y Relaciones Exteriores de la Municipalidad de Jerusalén, quien dio un mensaje de bienvenida a la congregación. Noaz Bar Nir, Director General del Ministerio de Turismo Israelí, dijo en su mensaje de congratulación: "Es sorprendente que nos hayamos reunido aquí para orar por la paz de Jerusalén, y para escuchar el mensaje del Dr. Jaerock Lee. ¡Muchas gracias por esta oportunidad!".

Tras los mensajes de apertura inició un

tiempo de 30 minutos de alabanza y adoración con danzas de abanicos de colores, presentado por el Grupo de Artes Escénicas de Manmin. El maestro de ceremonia presentó el ministerio de 30 años del Dr. Jaerock Lee, quien después de haber conocido a Dios luego de 7 años de padecimiento de enfermedades, ha conducido cruzadas internacionales de gran magnitud. El Dr. Jaerock Lee expresó en el altar su agradecimiento al gobierno de Israel, así como también a la Municipalidad de Jerusalén. Inmediatamente después empezó a predicar acerca de Dios, el único y absoluto Creador, y de Su Omnipotencia; todos los participantes escucharon atentamente y respondieron con ¡Amén! y aplausos. En el segundo día de la cruzada, el Dr. Jaerock Lee predicó un



El Dr. Jaerock Lee orando fervientemente por la sanidad a varias enfermedades entre los asistentes al festival, y entre los televidentes viendo la transmisión en vivo.

mensaje titulado "¿Por qué es Jesús nuestro único Salvador?".

No solamente los asistentes al Festival, sino también los televidentes quienes observaban a través de la televisión o del Internet

fueron impactados profundamente al ver al Dr. Jaerock Lee proclamando valientemente el mensaje de Jesús como nuestro único y absoluto Salvador. El Dr. Frank Wright, Presidente de NRB dijo en mensaje de bienvenida: "Nos hemos reunido para alabar al Dios vivo, y para declarar que hoy es un día de gracia. No hay manera alguna en la que yo pueda esconder este sentimiento de gozo al ver a tantas personas siendo sanadas por fe luego de haber vivido atormentadas por las enfermedades". Después del mensaje, el Dr. Jaerock Lee oró fervientemente por los enfermos.

El salón de convenciones se llenó rápidamente del fuego de las poderosas obras del Espíritu Santo, y la mayoría de personas recibieron seriamente la oración con fe, e inmediatamente después de la oración salieron a testificar aquellos que habían sido sanados. Los lisiados lanzaron sus muletas y se levantaron de sus sillas de ruedas, y hubo personas que recobraron la visión y desecharon sus anteojos. Estas personas confesaron en el altar que en el momento que recibieron la oración ellos sintieron el fuego del Espíritu Santo obrando en todo su ser, y que sus problemas se solucionaron. Algo único con respecto a la cruzada del Dr. Jaerock Lee es WCDN (Red Mundial de Médicos Cristianos), cuyos miembros examinan la condición de los pacientes antes y después de la oración, y confirman médicamente la sanidad obrada por Dios. Mira, de 63 años, fue sanada de jaqueca y asma, ella se levantó de su silla de ruedas.

Hasse, de 48 años, fue liberada del dolor del cáncer de útero. Elbikia, de 52 años, tenía alrededor de 11 enfermedades tales como artritis y trastornos femeninos que le causaban mucho dolor, pero todo desapareció al recibir

¡Jesucristo es proclamado en todo el mundo!

la oración. Elisabeth, de 69 años, debía usar anteojos por causa de la diabetes que había iniciado hace 3 años; ella se recogió diciendo que sintió que sus ojos se sanaban al momento de recibir la oración, y logró ver sin el uso de sus anteojos. Los periodistas cristianos renombrados a nivel mundial no podían ocultar su asombro mientras eran testigos de este evento histórico en el que Jesucristo era proclamado Salvador de Israel, el lugar de nacimiento del Evangelio. Igor Nikitin, Presidente de la Asociación de Iglesias Cristianas de Rusia y Presidente de TBN Rusia, al ser entrevistado dijo lo siguiente: "Gente de todo trasfondo, incluyendo líderes eclesiásticos, políticos, y empresarios que han venido desde todo lugar del mundo, compartieron la gracia que transformó sus vidas durante este viaje, y esta fue la mayor obra del poder de Dios que ellos hayan experimentado alguna vez. Estos milagros que tomaron lugar en Jerusalén no solamente causaron asombro en la gente de aquí, sino en otros países alrededor del mundo".

Junto al Centro de Convenciones se colocó un stand en el que estuvieron a la venta los libros del Dr. Lee tales como "¡Despierta Israel!", "El Mensaje de la Cruz", y "Medida de Fe". El libro "Vida de Obediencia y Vida de Desobediencia" fue uno de los más vendidos, y los libros "Infierno" y "Dios el Sanador" ganaron mucha popularidad.

La obra del Espíritu Santo manifiesta, trascendiendo espacio y tiempo

El Festival de dos días realizado en Israel fue transmitido a cerca de 220 países en el mundo, y los testimonios de los televidentes que experimentaron la sanidad a través de la señal televisiva aún continúan llegando. El poder de Dios continúa obrando,

trascendiendo el espacio y el tiempo. Norvano, de 40 años, estaba asistiendo a la cruzada desde Kazajistán a través de CNL. Él notificó al personal del festival que en ese momento le fue posible mover su pierna, algo que no había logrado hacer por una semana. En India muchas personas asistieron a la cruzada a través de Ahulbakku TV y Salvation TV, las cuales transmiten al Estado de Tamil Nadu y de Karnataka; otras 6 iglesias, incluyendo la Iglesia Manmin



El público alabó a Dios

de Chennai, asistieron a la cruzada a través de la televisión. El Misionero Joseph Han dijo: "Los testimonios de parte de la gente que asistió al festival a través de la pantalla continúan lloviendo, y el festival ya ha sido doblado al hindi para ser retransmitido a través de ZEE TV". Rachel Kammer de Nueva York recobró su salud mientras observaba el festival; ella se despojó del auricular para ayuda auditiva que había utilizado desde que era niña. Raksmirai, de 55 años, del Centro Misionero Manmin de Nepal fue sanada de cálculos renales. Miya Gajurel, de 49 años, fue sanada de hemorroides; Sanji Tamajuh, de 2 años, fue sanado de parálisis de su mano y pierna derecha. No solamente aquellos en el extranjero, sino también en Corea experimentaron la sanidad que trasciende el

espacio y el tiempo. La Diaconisa Suhee Lim fue sanada de lumbago, la Diaconisa Youngok Lee fue sanada de eczema, y la Diaconisa Principal Kwangok Hwang recibió la sanidad al dolor en su rodilla. Todas ellas testificaron acerca de la sanidad recibida y glorificaron a Dios. Durante el festival, el Dr. Jaerock Lee pidió a Dios que permitiera la lluvia sobre Israel, país que se encontraba con escases de agua debido a la estación seca.

El Pastor Daniel Rosen de Israel escribió en una carta: "El martes, un día después de la cruzada, cayó la lluvia sobre el centro y norte de Israel. En este país la lluvia es muy escasa en septiembre, pero algo aún más sorprendente es que una semana después, mientras iba de camino a Tel Aviv, la lluvia cayó como diluvio. Fue tal como lo dijo el Dr. Jaerock Lee en su oración; esta lluvia es una evidencia de que Dios está con nosotros". El Festival de este año fue realizado por el Foro Cristal, una institución establecida por los pastores israelíes, la que invitó al Dr. Jaerock Lee como conferencista del evento. Fue un milagro el hecho de que los cristianos israelíes, quienes eran perseguidos en Israel, unieran sus fuerzas para organizar este evento cristiano. Esta es una evidencia de que la iglesia israelita está en medio de un avivamiento que se hace cada vez más fuerte, a través de las 12 visitas del Dr. Jaerock Lee a Israel, las cuales han durado un total de 777 días desde el 23 de julio de 2007 hasta el 7 de septiembre de 2009.

Además de esto, el Centro Internacional de Convenciones (ICC) en el que se desarrolló el evento, es el salón de eventos más grande en Israel, en el cual se desarrollan eventos internacionales. Un caso excepcionalmente singular es el hecho de que en este local se haya realizado un evento cristiano.

Organizaciones de radiodifusión mostraron gran interés

Los medios de comunicación tales como AP y CNN mostraron gran interés en el festival de este año. Medios de renombre mundial tales como Reuters y AFP, noticieros famosos como "The Guardian" de Inglaterra y "The Korea Herald", medios de comunicación cristianos del país y del extranjero tales como ANS (ASSIST News Service), USA Religious News, Christian Newswire, Christian Paper, Christian Daily, y similares cubrieron el festival. "The Christian Telegraph", uno de los diarios cristianos más famosos de Ucrania, reportó lo siguiente: "La Cruz de Jesucristo fue proclamada a los rincones de la Tierra, Israel". "The Jerusalem Post" escribió: "Aquellos que no podían escuchar escucharon claramente, los lisiados caminaron sin bastón y dejaron la silla de ruedas, y una mujer gritó de gozo al recibir sanidad de cáncer de útero. También hubo una persona sanada de tuberculosis". El Festival de dos noches se transmitió a 220 naciones a través de 33 estaciones de televisión, y antes del evento el Anciano Johnny Kim, Director de Manmin TV, se presentó en el Canal 1, la red televisiva de Israel de propiedad del Estado de Israel, e hizo la presentación del festival.



Conectados con 33 estaciones televisivas y transmitido a 220 naciones alrededor del mundo a través de RRS (Red de Comunicaciones Mundiales)

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

Ministerio del Dr. Lee

EN LATINOAMÉRICA (PERÚ)
(CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904

e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras. /

Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede recibir las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica (Perú) / (511)266-0904, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com